



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. Februar 2016

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Neuer türkischer Generalkonsul bei OB Gerich

Der neue türkische Generalkonsul M. Mustafa Çelik, der am 15. September letzten Jahres seinen Dienst in Frankfurt am Main angetreten hat, war am Donnerstag, 11. Februar, zu Gast bei Oberbürgermeister Sven Gerich im Wiesbadener Rathaus.

Bei seinem Antrittsbesuch im Rathaus tauschte sich der neue Generalkonsul mit Oberbürgermeister Gerich vorrangig über die Städtepartnerschaft zwischen Wiesbaden und Fatih/Istanbul aus sowie über Integration und Bildung.

Ein Generalkonsulat ist die Vertretung eines unabhängigen Staates und ist eigenständig organisiert. Es fungiert als Ansprechpartner der jeweiligen Staatsbürgerinnen und Staatsbürger des eigenen Landes in dem betreffenden Staat und kümmert sich etwa um Passangelegenheiten, Hilfsleistungen und andere Formalitäten.

Generalkonsul M. Mustafa Çelik wurde 1969 in der Türkei geboren. Er besuchte die Grundschule und das Gymnasium in Bonn und studierte an den Universitäten in Bonn und Frankfurt Politikwissenschaften, Gesellschaftswissenschaften und Jura. Im Außenministerium begann er seine Laufbahn in der Abteilung für Zentraleuropa. Sein erster Versetzungsposten war die Botschaft in Nigeria, gefolgt von der Tätigkeit an der Botschaft in Berlin. Nach einer Tätigkeit in der Abteilung für Osteuropa folgte die Versetzung an die Botschaft in Wien. Zuletzt arbeitete er im Ministerium in der Abteilung für Energie, Wasser und Umwelt. M. Mustafa Çelik ist unverheiratet und spricht Deutsch,

Englisch und Französisch.

+++